

CLUBES

Inter de Milán: pérdidas operativas de 102,4 millones de euros y caída de los ingresos del 10,8%

La ampliación de la temporada más allá del cierre de las cuentas ha implicado el aplazamiento de los ingresos por derechos de televisión y patrocinios por 51 millones de euros.

Palco23
27 nov 2020 - 17:00



El Covid-19 pasa factura al Inter de Milán. La asamblea de accionistas del FC Inter de Milán ha aprobado hoy las cuentas del año 2019-2020, que se han visto afectadas por la pandemia, en las que ha registrado una caída de los ingresos del 10,8%, hasta 372,4 millones de euros. Además, el club ha cerrado el año con un resultado bruto de explotación (ebitda) de 14,5 millones de euros y unas pérdidas operativas de 102,4 millones de euros.

La ampliación de la competición hasta el 31 de agosto, es decir, más allá de la fecha de cierre de las cuentas anuales (30 de junio), supuso el aplazamiento al año 2020-2021 de los ingresos por derechos de televisión y patrocinios por aproximadamente 51 millones de euros.

Con la cantidad aplazada, el ebitda asciende a 45 millones de euros, frente a 105,2 millones de euros del año anterior, a causa de “las inversiones realizadas por el club para incrementar la competitividad deportiva como la no renovación de algunos contratos de patrocinio”, ha explicado el club en un comunicado.

El Inter de Milán reduciría las pérdidas operativas a 70,7 millones de euros con los ingresos aplazados

Con esta cantidad, las pérdidas operativas se reducirían a 70,7 millones de euros, mientras que los ingresos ascenderían a 423,7 millones de euros, un 2% más que el año anterior. “El año se caracterizó por la eficiencia económica y financiera, con especial énfasis en el seguimiento de los costos, la gestión del capital de trabajo, las inversiones y la liquidez”, ha comentado.

Asimismo, el club ha cerrado la temporada con 800.000 aficionados en los doce partidos que se disputaron con público, con una media de 65.800 aficionados por partido, cifra que supone un incremento del 7% respecto a la temporada anterior. Los partidos contra la Juventus y el FC Barcelona implicaron unos ingresos de 6,6 millones de euros y de 7,9 millones de euros, respectivamente.

Por otro lado, el club continúa con sus inversiones en infraestructura. Durante la temporada 2019-2020, se completó la nueva casa club del Suning Training Centre y se iniciaron las obras en el Suning Youth Centre que ahora alberga el Inter College, una escuela dedicada a niños y niñas, y su internado. El proyecto de infraestructura más importante es el del nuevo San Siro, una inversión de 1.200 millones de euros.

“Las medidas por la pandemia obligaron a jugar los partidos a puerta cerrada, resultando en la eliminación de los ingresos de la competición y el reembolso pro-cupo de abonos y entradas ya vendidas, sólo parcialmente mitigado por la activación de coberturas de seguros”, subraya el club.